

Christophe m'a écrit une longue lettre pour remercier pour la guérison de Sophie sa fille de Neuro-aloquo-dystrophie, une maladie qui touche le système nerveux périphérique. Cela entraîne des modifications de sensibilité : par exemple le simple effleurement de la peau avec un pinceau de poil entraîne une douleur insupportable. En principe, cette maladie évolue favorablement, mais pour Sophie, cela semblait ne pas vouloir guérir après 3 ans de symptôme. Les interventions chirurgicales qu'on lui a faites avaient des résultats très mitigés. Malgré des améliorations, Sophie avait perdu l'espoir de guérir et s'était résignée à vivre avec sa maladie.

Christophe habite à Rennes et là la sortie d'une messe de semaine une femme lui a vanté les bienfaits de la prière des malades à Paris. A l'occasion d'un rendez-vous professionnel à Paris, Christophe vient à la prière des malades pour prier pour des amis malades, mais il oublie de prier pour sa fille.

Là une parole de connaissance a été donnée qui annonçait la guérison d'une jeune fille qui avait les mêmes symptômes que Sophie. Tout de suite, Christophe a compris que Sophie serait guérie et il a pleuré. En même temps, sa culpabilité d'avoir oublié de prier pour sa fille a vite disparu, sachant qu'en sortant de l'église, il voit qu'il a reçu un sms de sa femme qui lui dit : « surtout, n'oublie pas de prier pour Sophie ! »

Quand Christophe a raconté à Sophie qu'il y avait une parole qui pouvait la concerner, elle a sauté dans ses bras en pleurant. Et depuis elle n'a plus eu aucune rechute par rapport à sa maladie. Sophie a décidé de d'arrêter ses études de biologie une année pour faire une année de bénévolat. Elle fait du soutien scolaire auprès d'enfants défavorisés.